

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny N dimulai dari bulan Januari – April 2018 penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Asuhan selama kehamilan pada Ny.N sudah sesuai dengan standar yaitu telah melakukan pemeriksaan kehamilan 4 kali yaitu pada tanggal 14 Januari 2018, 19 Januari 2018 dan 28 Febuari 2018, dan tanggal 03 Maret 2018, dengan kata lain kunjungan kehamilan Ny.N telah sesuai dengan standar minimal menurut Depkes RI yakni sebanyak 4 kali, selama kunjungan kehamilan Ny.N tidak memiliki keluhan yang mengacu ke tanda bahaya kehamilan hanya saja ketidaknyamanan yang dialami pada trimester 3 pada kehamilan dan telah diberikan KIE bahwa yang dialami oleh pasien saat ini merupakan ketidaknyamanan pada trimester III dan hanya hal yang wajar pada saat kehamilan, dan ibu sudah mendapatkan TT lengkap.
2. Asuhan Persalinan sudah sesuai dengan standar yang pertongan persalinan menggunakan 60 langkah APN. Asuhan Ibu bersalin pada tanggal 22 Maret 2018 dengan usia kehamilan 39 minggu 2 hari, dimana kala I berlangsung 3 jam dari jam 14.25 -17.00 WIB. Kala II selama 42 menit, air ketuban jernih, kala III berlangsung selama 8

menit dengan normal, dan kala IV selama 2 jam. Persalinan Ny N berlangsung normal dari kala I – IV, dan ditolong sesuai dengan 60 langkah APN

3. Asuhan nifas pada Ny N sudah sesuai dengan standar pelayanan nifas. Kunjungan pada masa nifas dilakukan 3 kali, yaitu pada tanggal 22 Maret 2018 dengan hasil pemeriksaan tanda-tanda vital normal, TFU setinggi pusat, lochea rubra, 26 Maret 2018 dengan hasil pemeriksaan tanda-tanda vital normal, TFU 3 jari dibawah pusat lochea sanguinolenta, tidak ada tanda infeksi, 15 April 2018 dengan hasil pemeriksaan tanda-tanda vital normal, tidak ada tanda infeksi, TFU tidak teraba, lochea alba.
4. Asuhan bayi baru lahir pada Ny N sudah sesuai standar yaitu dengan kunjungan neonatus sampai KN₃ Bayi lahir normal pada tanggal 22 Maret 2018 pukul 18.47 WIB, PB 51 cm dan BB 3500 gram. Kunjungan neonatus dilakukan 3 kali yaitu pada tanggal 22 Maret 2018, 26 Maret 2018 dan 15 April 2018, pemberian ASI cukup dan keadaan umum bayi baik. Bayi sudah mendapatkan suntikan vitamin K tanggal 22 maret 2018 dan Hb 0 pada tanggal 23 Maret 2018 dan BCG pada tanggal 06 April 2018

Bayi sudah mendapatkan ASI sejak awal, untuk pelaksanaan lanjutan ibu menggunakan kontrasepsi IUD pasca salin . Kunjungan keluarga berencana dilakukan pada tanggal 22 Maret 2018 dimana ibu

sudah mengetahui cara kerja kontrasepsi IUD, keuntungan serta kerugiannya menggunakan KB IUD

B. SARAN

1. Kepada Institusi

Sebagai evaluasi, proses pembelajaran sehingga pembaca atau tenaga kesehatan dapat mengevaluasi kompetensi utama asuhan berkesinambungan sehingga mahasiswa dapat memberikan asuhan *coc* (*continuity of care*) secara berkelanjutan

2. Bagi Lahan Praktik

Asuhan yang sudah diberikan pada klien sudah cukup baik dan hendaknya lebih meningkatkan mutu pelayanan agar dapat memberikan asuhan yang lebih baik sesuai dengan standar asuhan kebidanan serta dapat mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan kesehatan agar dapat menerapkan setiap asuhan kebidanan sesuai dengan teori dari mulai kehamilan, persalinan, nifas dan BBL.

3. Bagi Penulis

Agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dalam mempelajari kasus-kasus pada saat praktik dalam bentuk manajemen SOAP serta menerapkan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan yang telah ditetapkan sesuai dengan kewenangan bidan yang telah diberikan kepada profesi bidan. Serta diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan terhadap pasien ibu hamil, bersalin, nifas, BBL.

4. Kepada Klien

Dengan dilaksanakannya asuhan berkesinambungan setidaknya klien memperhatikan asupan nutrisi selama hamil sampai dengan nifas dan dapat merawat bayinya dengan baik.

PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA